

Spiez, 27. November 2024

Liebe Eltern

Die Schulen Spiez setzen sich unter dem Motto „Mir habe Sorg!“ umfassend mit der „neuen Autorität“ auseinander. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir für unsere Kinder und Jugendlichen ein Umfeld schaffen, das ihre positive Entwicklung begünstigt.

Um auch Ihnen, als wichtigste Bezugspersonen Ihrer Kinder, an diesen gemeinsamen Bemühungen teilhaben zu lassen, laden wir Sie herzlich zu untenstehendem Referat ein:

Dienstag, 4. Februar 2025, 19.30 Uhr
Gemeindezentrum Lötschberg (GZL) in Spiez
Eintritt frei – für Eltern und Interessierte

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme bei diesem stärkenden und ermutigenden Elternreferat. Weitere Informationen zum Referenten finden Sie unten.

Freundliche Grüsse

ABTEILUNG BILDUNG, KULTUR, SPORT
Schulleitungen der Schulen Spiez
Abteilungsleitung



Elternreferat Bruno Grossen

«Kindern und Jugendlichen mit gesunder Autorität begegnen»

Erziehung ist im Alltag oft eine kräfteaubende Angelegenheit voller Konflikte. Die Herausforderungen für die Eltern sind gross. Bruno Grossen richtet sein Referat an Mütter, Väter, Grosseltern und generell an Menschen, die sich für Erziehungsfragen interessieren. Er zeigt in einfachen Worten und an praktischen Beispielen auf, wie wir Erwachsenen unseren Kindern und Jugendlichen als «neue Autorität» begegnen können. Diese ist beim genauen Hinschauen gar nicht neu. Sie basiert auf Beziehung und Präsenz, statt auf Einschüchterung und Bestrafung.



Zur Person:

Bruno Grossen (53) ist selber Vater von drei Kindern im Alter von 18, 15 und 12 Jahren. Er war über 20 Jahre lang Lehrer, Schulleiter und Fussballschiedsrichter. Heute arbeitet er als Ausbilder & Coach.